
２０１６年度レーザー江ノ島フリート総会議事録 

                            

日時・場所：２０１６年３月１３日 １６：００～ 江ノ島ヨットハ－バー １Ｆ－Ｂ 

 

出席者：荒井［議事進行］、石原学、高橋（晶）、滝野、原、向井、吉富、羽曽部、山下、宮田（周）、宮田（一）、

佐々木（多）、青柳［記録］（以上、順不同） 

     尚、欠席者は総会での決議事項について Fleet Captainに一任としたものとする。 

 

議題及び決定内容 

１．２０１６年度フリートレース運営担当： 

    ４月：宮田夫妻、（石田）            Ｂ２   第４週 

    ５月：（鈴木祥郎）、佐々木多門、宮田一志       

    ６月：（佐原）、（伏見）             Ｂ２   第４週 

    ７月：木下、山下、青柳 

    ８月：安河内、向井、（小川） 

    ９月：（佐古）、佐々木多門、（太田） 

   １０月：石原学                  Ｂ２   第４週 

   １１月：（笹谷）、吉富 

   １２月：滝野、（高橋明）、（井上） 

    １月：原、羽曽部 

    ２月：荒井、（阿部） 

      ・（ ）内は欠席者   ・その後一部変更あり。最終版はＨＰを参照  

    

２．フリート会費について： 

    フリート会員が増えたので減額可能かと思うが、変動が見込まれるので当面現状維持とする。 

     

３．役員の任期について： 

Fleet Captain及び会計の任期は２年とし、2016年度は現任者が引き続き行い改選は次年度行う。 

    但し、再任を妨げない。 

   

４．「フリートレース運営担当管理責任者」の選任： 

    各月の運営担当者を確実に確保するために今年度より「管理責任者」を新たに設けることにし、 

    宮田周一郎氏にお願いした。 

 

  ５．依頼事項等： 

    ①広報より、ＨＰの活性化の為に、レース結果・遠征レポート・各種記事等々を積極的に送って 

ほしいとの要請あり。 

    ②フリート会費を早めに納めてほしい。遅くとも関東選手権のエントリー締め切り前までには。 

     

６．その他 

東京オリンピックのセーリング会場に伴う立ち退き（2.5～3年位）等の問題に関し 

メンバーの意見を聞いた。 



   共通の意見は、長期間ハーバーを利用出来ないことには反対だが、如何ともし難い場合 

① 県に対し 

 ・移動先でフリートが現状通り纏まって活動できる応分の策を講じるべきこと 

      ・移動先は今まで通り通える範囲の江ノ島近傍であること 

      を強く求めてゆく。   

② 個々人では限界があるので、他の艇種のフリートとも協議しあい組織的に県に 

対応してゆく。 

③ 来週「ハーバー利用者代表者会議」があるので、その席でも話し合う時間を設ける 

ようにもってゆく 

 

                      以上、 青柳［書記］記 


